



Memphrémagog
M R C

Communiqué

Pour diffusion immédiate

L'ESTRIE ENGAGÉE POUR LA COHABITATION HARMONIEUSE EN MILIEU AGRICOLE

Magog, le 14 avril 2025 – C'est avec enthousiasme que la MRC de Memphrémagog réaffirme son engagement pour la cohabitation harmonieuse en milieu agricole et propulse sa campagne de sensibilisation « Le bon voisinage, on y croit et on y tient » à l'échelle régionale.

Grâce à l'appel à projets 2025 issu de l'Entente sectorielle de développement bioalimentaire en Estrie 2021-2026, convenue par le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec (MAPAQ), le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), la Fédération de l'UPA-Estrie, les 9 municipalités régionales de comté (MRC) de la région ainsi que la Table des MRC de l'Estrie, la campagne sur le bon voisinage sera portée au petit écran et à la radio les mois d'avril et mai.

« Ce projet collaboratif entre les MRC de l'Estrie témoigne de notre appui envers les producteurs de la région. Nous nous devons de miser sur le plein potentiel agricole de notre région, et cela passe notamment par une meilleure connaissance de la réalité de son voisin agriculteur », déclare Jacques Demers, préfet de la MRC de Memphrémagog.

« L'Estrie attire pour sa proximité avec la nature. Cependant, pour manger local, il faut parfois composer avec des désagréments. Et surtout, rappelons-nous que c'est souvent mère Nature qui décide du rythme des travaux agricoles. Cette campagne sympathique est l'occasion de démystifier ces inconvénients », ajoute Michel Brien, producteur de lait et de foin de commerce à Racine et président de la Fédération de l'UPA-Estrie.

Mentionnons que la campagne régionale « Le bon voisinage, on y croit et on y tient » se décline en quatre capsules vidéo sympathiques. Il est d'ailleurs possible de les visionner dès maintenant sur la chaîne YouTube de la MRC de Memphrémagog ou de les savourer au compte-goutte à partir du 15 avril sur sa page Facebook. Pour en savoir davantage, consultez la page « [Bon voisinage](#) » sur le site Web de la MRC.



De gauche à droite : Karine Filiatrault, conseillère au développement de la ruralité et de l'agroalimentaire, MRC La Haute-Yamaska; Marc-Sylvain Pouliot, conseiller en développement agroforestier, CLD du Haut-Saint-François; Étienne Lafortune, conseiller en développement bioalimentaire, MRC de Coaticook; Lyne Desnoyers, chargée de projets – Paysages et agriculture, MRC de Memphrémagog; Émilie Lapointe, chargée de projets en développement agroalimentaire et forestier, MRC des Sources; Marianne Côté, conseillère en développement régional, Table des MRC de l'Estrie; Marie-France Audet, agente professionnelle en agroalimentaire, Ville de Sherbrooke; Catherine Villeneuve, conseillère à la vie syndicale, Fédération de l'UPA-Estrie

Personnes absentes sur la photo : Véronique Gagnon, agente de développement agroalimentaire, Développement Val-Saint-François; Lise-Anne Léveill , conseillère en développement bioalimentaire, CLD de Brome-Missisquoi; Alexe Côt , conseillère en agriculture et en environnement, MRC du Granit; Karine Belzil, conseillère au développement bioalimentaire régional, MAPAQ

– 30 –

SOURCE

Nicolas Cornellier

Responsable des communications
MRC de Memphrémagog
819 843-9292, poste 239
n.cornellier@mrcphremagog.com

INFORMATION

Lyne Desnoyers, agronome, M.A.

Chargée de projets – Paysages et agriculture
MRC de Memphrémagog
819 843-9292, poste 322
l.desnoyers@mrcmemphremagog.com